



YACHT-CLUB LUZERN

Absegeln 16. Oktober 2010

Irgendwie ein Dejavue 2009. Leider meinte es das Wetter auch dieses Jahr nicht gut mit uns. Nach einer längeren Schönwetterphase „oben blau, unten grau“ folgte pünktlich zum Absegeln der schlechtwetter Kälteeinbruch mit Dauerregen und 8°C. Somit wurde auch dieses Jahr nichts mit der Piratenschatzsuche auf dem Wasser. Also organisierte der Segelmeister für die 20 anwesenden Mitglieder kurzerhand ein „LOTTO“ und füllte die Schatztruhe vorgängig mit originellen Preisen aus dem Supermarkt. Unter der Leitung von den Helfern Peter Camenzind und Peter Feldmann wurde fleissig und konzentriert Lotto gespielt. Die Gewinner und Gewinnerinnen durften mit



verbundenen Augen jeweils einen Griff in die geheimnisvolle Schatztruhe wagen und Preise wie Nutella, Senf, Spaghetti usw. daraus fischen. In der Zwischenzeit meldeten sich 47 Personen zum Nachtessen an. Um 18:30 Uhr wurde dann offiziell die Segelsaison mit einem Kanonenschuss und dem Einholen des Clubstanders vom Flaggenmast bei einem Glas Prosecco beendet. Anschliessend wurden wir wieder einmal mehr mit einem guten Risotto a là Ricardo und Klaus und Fleischvögel als Beilage verwöhnt. Als Segelmeister danke ich allen Helfern die zum reibungslosen Ablauf dieses Anlasses dazu beigetragen haben. Trotz des schlechten Wetters, werden wir auch dieses Absegeln in guter Erinnerung behalten.

Euer Segelmeister

Daniel Aeberhard